

Frankfurt, 11.05.2020

Liebe Eltern der Klassenstufe 1-3,

am Dienstag, den 02.06.2020 geht es endlich wieder los mit dem Unterricht für Ihre Kinder.

Ab diesem Tag werden wieder alle Klassen an der Liebfrauenschule unterrichtet, so dass Präsenzzeiten und unterrichtsersetzende Lernsituationen abwechseln müssen. Aufgrund der zu beachtenden Gruppengröße und den Abstandsregelungen werden wir die Klassen in 2 Gruppen teilen (Gruppeneinteilung durch die Klassenlehrkräfte) und die Kinder lernen im Wechsel in der Schule und Zuhause. Damit alle Kinder wenigstens 6 Zeitstunden (8 Unterrichtsstunden) in der Schule verbringen können, wird es einen Schichtbetrieb geben (1. Schicht: 8.00 – 11.00 und 2. Schicht: 12.00 – 15.00) geben. Die Teilnahme an der frühen bzw. späten Schicht wird wöchentlich wechseln. Die genauen Informationen wann Ihr Kind in die Schule kommt, erhalten Sie durch die Klassenlehrkräfte.

Der Unterricht soll in Deutsch, Mathematik, Sachunterricht und der 1. Fremdsprache (3./4. Klassen) stattfinden, Musik und Sport darf nicht unterrichtet werden, wobei Bewegungsangebote ohne Sportgeräte und mit dem Gebot des Mindestabstandes selbstverständlich von den Lehrkräften in den Unterricht eingebaut werden.

Darüber hinaus werden sich die Lehrkräfte ausreichend Zeit nehmen, um mit den Kindern die Erfahrungen der vergangenen Wochen zu thematisieren und das soziale Miteinander in den Blick nehmen.

Die Lehrkräfte werden sich nach der Wiederaufnahme des Unterrichts ein Bild von den jeweiligen Entwicklungsständen der Kinder machen. Dabei dürfen die während der Schulschließung bearbeitenden Aufgaben nicht bewertet/benotet werden, sind aber Grundlage für die Weiterarbeit der einzelnen Kinder. Die Zeugnisse, die die Kinder am Ende des Schuljahres erhalten weisen die Schultage, die die Kinder aufgrund der Schulschließungen nicht wahrnehmen konnten, nicht als Fehltage aus.

Die Leistungsbewertung bezieht sich auf das gesamte Schuljahr, aus dem zweiten Halbjahr dürfen nur Leistungen, die in der Schule erbracht wurden, miteinbezogen werden.

Am Dienstag, den 26.05.2020 um 18.00 Uhr wird eine SEB-Sitzung in der Turnhalle stattfinden, um nochmals vor Ort die ElternvertreterInnen der Klassen zu informieren.



Gerne können Sie Ihren jeweiligen Klassen-Elternbeiräten Ihre Fragen und Sorgen mitgeben.

Bitte sprechen Sie vor dem Schulbeginn nochmals mit Ihren Kindern über wichtige Abstands- und Hygieneregeln (1,5 Meter Abstand halten, regelmäßiges und intensives Händewaschen, das Husten und Niesen in die Armbeuge, kein Austausch von Arbeitsmaterialien oder dem Frühstück). Wir werden dies auch in der Schule regelmäßig in Erinnerung rufen. Hinsichtlich der Hygienemaßnahmen und des richtigen Verhaltens leite ich Ihnen einen Link des Landes Rheinland-Pfalz weiter (vom Land Hessen gibt es das nicht), den Sie sich gerne mit Ihrem Kind vor der Schulöffnung ansehen können. Beachten Sie dabei, dass es in der Liebfrauenschule keine Maskenpflicht geben wird. <https://www.youtube.com/watch?v=oITFd2IZeFM> . Im Anhang finden Sie außerdem den schuleigenen Corona-Hygieneplan.

Darüber hinaus bitten wir Sie, dass Ihr Kind zum angegebenen Zeitpunkt pünktlich in die Schule kommt, so dass es nicht schon vorher länger auf dem Schulhof verweilt oder zu spät kommt. Die Kinder werden auf dem Schulhof eine Aufstellmarkierung vorfinden und dann einzeln in die jeweiligen Räume geschickt. Dort müssen sie Händewaschen. Bitte sprechen Sie auch mit Ihrem Kind über die Notwendigkeit sich nach dem Unterricht direkt und unter Beachtung der Abstandsregelung auf den Weg nach Hause zu machen. Ein Aufenthalt im Schulgebäude oder dem Schulhof nach Unterrichtschluss ist nicht möglich!

Bitte denken Sie daran, dass Kinder mit Krankheitssymptomen nicht in die Schule geschickt werden dürfen.

Sie werden vor der Schulöffnung von Ihren KlassenlehrerInnen Anfang der 22. Kalenderwoche kontaktiert und erhalten weitere Informationen.

Herzliche Grüße  
Susanna Kock